

- Рыжков, П. Александр Косухин: хранитель «золотого эшелона» / П. Рыжков. – Текст : непосредственный // Курский вестник. – 2007. – 28 февр. – С. 4.
- Блинков, А. Чекист «золотого эшелона» / А. Блинков. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2012. – 18 окт. – С. 11 : фот.
- Еремин, П. «Золотой» чекист : чем знаменит разведчик Косухин, в честь которого названа курская улица? / П. Еремин. – Текст : непосредственный // Аргументы и факты. – 2016. – № 10 (9–15 марта). – (АиФ-Курск, с. 15.).
- Леонова, И. Спас золото страны, но кто сейчас об этом помнит... / И. Леонова. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2017. – 23 мая. – С. 1, 3 : фот.
- Королев, С. «Золотой эшелон» Александра Косухина : 19-летний курянин спас драгоценный запас страны / С. Королев. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2017. – 14 нояб. (№ 46). – С. 25 : ил.
- Сергеева, Л. Заслуженный мемориал / Л. Сергеева. – Текст : непосредственный // Курск. – 2017. – 15 нояб. (№ 46). – С. 24 : ил.
- В с. Рыбинские Буды Обоянского р-на открыли памятник курскому чекисту Александру Косухину.
- Леонова, И. Золото в камне / И. Леонова. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2017. – 16 нояб. – С. 22 : фот.
- В Курской области появился новый памятник чекисту. – Текст : непосредственный // Голос народа. – 2017. – 22 нояб. – С. 4.
- Об открытии в с. Рыбинские Буды памятника Александру Косухину.
- Черных, А. Спасение золотого запаса / А. Черных. – Текст : непосредственный // VIP : взгляд, информация, партнерство. – 2020. – № 3. – (Красная площадь ; 2020, № 3, с. 16–17 : фот. цв.).
- Иванов, О. Почтовые марки посвятят знаменитым курянам и достопримечательностям региона / О. Иванов. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2025. – 25 марта (№ 12). – С. 24 : фот. цв.
- Имя чекиста вписали в историю. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2025. – 1 авг. (№ 93). – С. 4 : фот.
- Вышел конверт в честь курянина Александра Косухина – комиссара «Золотого эшелона». – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2025. – 5 авг. (№ 31). – С. 8 : фот. цв.
- Вышел конверт с портретом Александра Косухина. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2025. – 5 авг. (№ 63). – С. 4 : фот.
- Огневщиков, В. Командир «золотого эшелона» / В. Огневщиков. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2025. – 22 авг. (№ 102). – С. 20–21 : фот.